

Flunk legt los!

Natürlich spielt Flunk während des Unterrichts lieber sitzend, denn die ganze Unterrichtsstunde stehen, ist ihm dann doch zu anstrengend. Wohlgermerkt während der Unterrichtsstunde, denn wenn Flunk einmal mit seiner Band auf der Bühne steht, dann ist das natürlich etwas gaaanz, ganz anderes. Dort sieht es ja cool aus, wenn man stehend mit der Gitarre in der Hand die Fans anheizen kann. Und außerdem muss man dort ja nicht lernen und seinen Kopf anstrengen.

„So, Flunk“, lacht Tommy, „jetzt werden wir aus dir einen Rockgitaristen machen. Wir beginnen mit der ersten Stunde. Spiel als erstes einmal alle sechs Gitarrensaiten nacheinander mit dem Daumen an.“



Die rechte Hand!



Der Daumenanschlag

Schlage mit dem Daumen die tiefe E-Saite an und lass ihn dann auf der A-Saite liegen. Versuche danach auch alle anderen Saiten.

Aber Achtung: nachdem du die jeweilige Saite angeschlagen hast, bleibt der Daumen immer auf der nachfolgenden Saite liegen. Ist doch einfach, oder??

